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Bonjour mes amis! J'étais au cinoche avec ma Flo samedi. Ce film 
récent, La Spirale, raconte l'enfermement des sans-papiers au CRA. 
Le CRA, c'est quoi? Un genre de prison: le Centre de Rétention 
Administrative est un camp pour concentrer entre des barbelés les étrangers
raflés dans la rue, le bus ou le train, voire chez eux. Si on les arrête, y-z-ont 
fait mal, non? Non-non, c'est juste qu'ils n'avaient pas de papiers lors d'un 
contrôle. Dans le film on en voit qui ont travail, logement, ou enfant à l'école.
On les choppe à l'improviste, et leur séjour au CRA peut durer trois mois, 
sans raison! Ben la raison c'est qu'ils sont illégaux! Si c'est illégal de n'avoir 
pas de carte d'identité, y-a-qu'à leur en faire une. Pourquoi les forcer à 
retourner dans le pays qu'ils ont fuit pour sauver leur peau? Grâce à 
l'association JRS-Welcome, nous hébergeons chaque année un demandeur 
d'asile pendant un mois. Ça fait 8 ans, on connaît donc 8 étrangers, de près.
Huit jeunes qui sont partis précipitamment pour fuir des tueurs. Les 
renvoyer, ce serait de la non-assistance à personne-en-danger. Pour nous, 
c'est un devoir d'humanité de les accueillir. 

Mais soyons égoïstes, et pensons un peu à nous-mêmes. On vieillit, 
dans un pays qui fait trop peu d'enfants. Et voilà des jeunes qui arrivent, 
enthousiastes et dynamiques. Des jeunes sélectionnés pour leur bravoure et
leur débrouillardise par un voyage terrible, à travers la Libye et la 
Méditerranée. Ces jeunes ont soif d'apprendre, et ils croient à notre devise 
Liberté-Égalité-Fraternité. A leur arrivée, ils font confiance à notre police et 
notre justice, grâce à qui notre pays est sûr. 
Alors je ne comprends pas. Je comprends pas pourquoi on les rejette, 
pourquoi on leur paye la pension au CRA, et le billet d'avion vers leurs 
assassins. Les économistes nous disent que l'immigration est rentable pour 
le pays d'accueil, alors pourquoi on leur interdit de travailler légalement? Çà 
les pousse à bosser au-noir, mendier ou dealer. Pourquoi enfin on rajoute 
une nouvelle loi pour les rejeter encore plus.

J'en parlais hier soir à des amis, des bons amis plus à droite que moi. 
Ils m'ont expliqué que les gens ont peur. Pas peur des demandeurs d'asile, 
qui sont presque invisibles, mais peur des beurs de nos banlieues, ces 
français dont le grand-père est venu du Maghreb il-y-a 50 ans. Alors on a 
fait l'amalgame. Parce les enfants des immigrés d'après-guerre n'ont pas 
leur place dans la société et nous font peur, nous avons peur d'offrir une 
place à ceux qui arrivent aujourd'hui, et qui rêvent de s'intégrer, c’est 
dommageOn a tous dit: "Ah c'est dommage, Ah c'est dommage. C'est 
p't'être la dernière fois"Mais non, il n'est pas trop tard, c'est jamais trop 
tard pour un chrétien   à bientôt mes amis !

Biglo & Oli : Dommage ! https://youtu.be/8AF-Sm8d8yk?si=Hp6o4VNHXem9EKzo
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